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“Todos como comunidad tenemos 
el desafio de hacer lo mejor posible 

para que no aumenten los contagios”
uego del arribo sorpresivo 
de un total de 300 dosis 
al Partido de Tornquist, el 
Secretario de Gobierno y 
Seguridad, Ezequiel Gabella, 

brindó detalles a este medio sobre 
la continuidad de la campaña de 
vacunación, el impacto del anuncio 
sobre la producción de la vacuna rusa 
en el laboratorio argentino Richmond, 
sobre la periodicidad de los informes 
epidemiológicos, la actual Fase 3 que 
envuelve al Distrito y la continuidad de 
la Liga de Fútbol. 

 La nueva tanda de dosis que 
llegaron al distrito en la jornada 
de ayer “no estaban programadas 
para ser recibidas en estos días”, 
motivo por el cual la noticia causo 
una “grata sorpresa” que permitirá 
dar continuidad a la campaña de 
vacunación destinada a mayores de 
70. 

 En tanto, aquellas personas que 
se encuentran dentro del rango etario 
entre los 18 y 59 años sin patologías 
previas, deben seguir esperando a 
ser convocados para la inoculación: 

“Sabemos que es un gran número 
de personas que están esperando 
ser vacunadas, pero debemos ser 
respetuosos y solidarios ante la 
prioridad establecida”, sostuvo. 

 El anuncio de la producción 
argentina de la vacuna Sputnik V 
en el laboratorio Richmond causó 
alegría para toda la población, ya 
que se trata de un avance importante 
para combatir la pandemia. Ante 
esto, Gabella expresó que “es una 
muy buena noticia que debe ser 
celebrada en unidad, aunque hay 
que tener paciencia hasta el mes de 
junio”, momento en el que se prevé su 
elaboración de manera masiva. 

 Lo cierto es que, a nivel local, los 
números indicarían una baja en el 
número de contagios respecto a 
los 25 casos previos, aunque la 
incertidumbre de la gente lleva a 
pensar qué sucede con los informes 
diarios. 

 Es por ello que Gabella aseveró 
que, en primer lugar, “el número total 
de casos no discrimina los contagios 
por localidad”, y que, más allá de las 
estadísticas, no cree que “el cuidado 
que tenga que llevar adelante la 
comunidad dependa de la periodicidad 
del informe”. 

 “No es prioridad tener todos los 
días un informe de nuevos positivos 
porque la misma está puesta en 
atender a los contagiados”, indicó. 

 En cuanto a la nueva Fase 3 
implementada a las 00 del día de ayer, 
la misma se muestra “más flexible 
respecto a la del año pasado”. Si bien 
implica ciertas restricciones horarias 
que generan malestar dentro de la 
población, las mismas presentan 

“su razón de ser”, ya que “apuntan a 
mitigar los contagios que suceden 
en los entornos sociales evitando 
la circulación y conglomeración de 

personas sin afectar la actividad 
económica”. 

El futbol es otro tema a tratar luego 
de que se decidiera continuar con la 
segunda fecha, siendo una actividad 
que, por decreto, “no se permitiría en 
Fase 3 ninguna actividad al aire libre 
que implique más de 10 personas”. 

 “Me da la sensación de que hay 
un ida y vuelta entre la Liga y alguna 
autoridad mayor, ya que se cae de 
maduro que, encontrándonos en Fase 
3, se prohíbe por ley toda actividad 
deportiva que implique a más de 10 
personas en un mismo lugar”, expresó.

 Y concluyó: “La Fase 3 se trata 
de una transición; todos, como 
comunidad, tenemos el desafío de 
hacer lo mejor posible para evitar 
que sigan aumentando el número de 
casos. Es una tarea que debemos 
encararla como tornquinstenses”.

Comunicado de 
la Asociación 
para el 
Desarrollo 
Turístico de 
la Comarca
 
 La Asociación para el Desarrollo 
Turístico de la Comarca de Sierras 
de la Ventana, la que se encuentra 
compuesta por representantes de: 
(Cámara de Comercio, Industria y 
Turismo Ernesto Tornquist; Cámara de 
Comercio de Sierra de la Ventana; Villa 
La Arcadia y Saldungaray; Cámara de 
Comercio de Villa Ventana; Asociación 
de Prestadores Turísticos de Villa 
Ventana; Asociación de Turismo 
Comunitario Saldungaray ATUCOS; 
Laguna y Club de Pesca Tornquist; 
Sociedad de Fomento y Turismo de 
Villa Serrana La Gruta; representantes 
del Colegio de Profesionales en 
Turismo PBA); se dirige a prestadores, 
comerciantes y vecinos en general y 
a consecuencia del marcado aumento 
de casos de contagios por Covid-19 
en nuestro distrito con el consecuente 
cambio de fase, lo que atenta contra la 
salud de nuestros vecinos, sobrecarga 
el sistema sanitario y agrava la frágil 
situación económica de la Comarca.
  Es por ello que instamos a que 
ENTRE TODOS redoblemos los 
esfuerzos para evitar el aumento de 
casos, ello mediante la aplicación de 
los protocolos sanitarios que todos 
conocemos: 

Distanciamiento,
Uso de barbijo, 
Alcohol en gel, 
Evitemos las 
aglomeraciones 
y las juntadas

Colaboremos entre 
todos a tener un distrito 
saludable, 

CUIDEMOS A 
NUESTROS VECINOS

mailto:semanarioobservador@gmail.com
www.observadorserrano.com.ar
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Se conmemoró el 138º aniversario 
de la fundación de Tornquist

C on la presencia de funcionarios y vecinos, 
este sábado se realizó el acto por el 138° 
aniversario de la fundación de Tornquist, 
ocurrida el 17 de abril de 1883. 
 La jornada protocolar tuvo lugar en 

la intersección de las calles Av. Ernesto Tornquist y 
Gral. Paz – Alem, frente al monumento al fundador, 
y estuvieron presentes el Secretario de Gobierno 
y Seguridad, Ezequiel Gabella; y la Directora de 
Cultura, Noelí Kloster. 
 También asistieron el Secretario de Turismo, 
Gustavo Sandobal; el Director del Hogar Convi-
vencial, Carlos Pollio; y el delegado de Tres Picos, 
Ricardo Amer; además de autoridades policiales y 
educativas, concejales y vecinos de la comunidad.
 En uso de la palabra en representación del 
intendente municipal, Gabella resaltó “los desafíos 
que tenemos como tornquistenses en este contexto 
de pandemia”, haciendo hincapié “en la unión de 
todos y el compromiso” para continuar haciéndole 
frente a la situación.
 Durante el acto además dejó un mensaje el 
cura párroco Padre Norberto López, y se entonaron 
las estrofas del Himno Nacional Argentino y del Him-
no a Tornquist. Como cierre, se colocó una ofrenda 
floral junto a los restos del Ernesto Tornquist, que 
descansan en la Parroquia Santa Rosa de Lima.
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La APREVIDE recomienda no realizar eventos deportivos
l Director Ejecutivo de la 
APREVIDE, Gustavo Gómez, 
dialogó con FM 102.7, radio 
de Coronel Suárez, para 
conocer cuál es el alcance 

de las Fases en las que están varios 
distrito de la región y el impacto de 
las mismas sobre la posibilidad de 
desarrollar actividades deportivas al 
aire libre.

 “Los municipios en Fase 3 no 
deben realizar eventos deportivos. 
Aquellos que están en Fase 4 o 5, 
deberían cuidar su situación sanitaria 
y no arriesgarse a jugar con equipos 
que pertenecen a distritos en Fase 3 
porque las consecuencias pueden ser 
muy graves”, manifestó Gómez.

 Compartimos segmentos de una 
amplia nota realizada por la radio 
suarense FM 102.7

 El director ejecutivo de la 
APREVIDE Gustavo Gómez daba un 
panorama general del fútbol.

 “Creíamos que el pico de la 
pandemia iba a llegar mucho más 
adelante, por el mes de Junio” dijo 
Gomez.

 “La provincia tomó la decisión de 
bajar de fase, por lo tanto tuvimos que 
hacer lo propio en el deporte”

 “No me hace gracia ni me resulta 
agradable tener que pedirle a las ligas 
del interior que no jueguen porque 
se la importancia que tiene para los 
pueblos y el valor social que tienen los 
clubes”

 “Lo hacemos con muchísimo dolor 
porque entendemos que estamos 
preservando al resto de la sociedad 
y de los municipios de lo que puedan 
ser riesgos”

 “Esto puede cambiar dentro de 
dos semanas si encontramos que la 
situación mejoró. Un brote en un club 
puede generarte una bajada de fase 
por tener una explosión de casos, y 
la verdad que sería irresponsable de 
nuestra parte no verlo” subrayó el 
director del APREVIDE.

 “En este momento hay que ser 
responsable institucionalmente, 
prestar atención a lo que dicen las 
autoridades, llevarles las demandas y 
acompañar aún en la disidencia”

 

Abierta la inscripción 
para las disciplinas 

deportivas de los Juegos 
Bonaerenses 2021

a Secretaria de Desarrollo, a través de la Dirección de Deportes, informa 
que se encuentran abiertas las inscripciones para los Juegos Bonaerenses 
2021, organizados por la Subsecretaría de Deportes de la provincia de 
Buenos Aires.L

 En esta edición, la número 30, habrá cuatro categorías: Juveniles, Personas 
con discapacidad (desde 12 años), Adultos mayores y Estudiantes Universitarios 
(18 a 59 años); y, dependiendo la disciplina, la modalidad será presencial o virtual.

 En los deportes presenciales, la competencia se desarrollará en su formato 
tradicional de etapas Distrital, Regional y Final Provincial; mientras que en las 
actividades virtuales, se llevará a cabo también en tres fases.

 Las inscripciones se encuentran abiertas hasta el 31 de mayo y se realizan 
mediante la plataforma Plenus en el siguiente link: https://juegos.gba.gob.ar/
plenus/. En tanto, los reglamentos y la planilla de salud se pueden consultar y 
descargar en https://juegos.gba.gob.ar/documentos/.

Por consultas, escribir a soportesoportejuegos@deportes.gba.gob.ar.
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“Los casos se están multiplicando y 
necesitamos que la gente se cuide” 

E l Director de Salud del Hospital 
Municipal “Dr. Alberto Castro”, 
doctor Diego Herrera, mencionó 
en CELTTV NOTICIAS que la 
Unidad de Terapia Intensiva 

(UTI) estaba con casi todas sus camas 
ocupadas por pacientes con COVID-19.

 “La situación peocupa mucho 
porque de las cinco camas habilitadas 
que tenemos en la UTI, cuatro ya están 
ocupadas con pacientes de Covid-19. 
Hemos tenido que tomar medidas en el 
hospital que nos permita prepararnos 
para situaciones más complejas”, 
comentó Herrera.

 “Los casos se están multiplicando y 
necesitamos que la gente se cuide. El 
personal de salud está trabajando de 
una gran forma para poder responder 
a las necesidades que demanda ésta 
situación “, agregó. 

 El Dr. Diego Herrera brindó un 
panorama general sobre la situación en 
nuestro hospital.

 “En este momento estamos re 
diagramando el flujo de circulación 
dentro del hospital, tomando en cuenta 
que hay cada vez mayor cantidad de 
casos”

Sobre las derivaciones 
a Bahía Blanca.

“Los centros de Bahía están saturados 
en su capacidad de camas y no pueden 
recibir otras patologías distintas. Es un 
gran problema que estamos teniendo”

En cuanto a las estadísticas 
en el partido de Tornquist.

 “Hemos visto que en la explosión 
de casos, el brote en Saldungaray nos 
llama significativamente la atención”

 “No puedo decir que estamos 
totalmente colapsados, pero ha 
cambiado el flujo de pacientes que 
estamos teniendo en los últimos días y 
realmente nos preocupa mucho”

 “Mi intención no es generar pánico 
pero sí creo que la gente debe empezar 
a tomar consciencia de que tiene que 
cuidarse y evitar las reuniones sociales”

 Cerraba elogiando al personal de 
salud.

 “Me genera mucho orgullo ver el 
amor y la vocación que ponen desde 
los médicos, enfermeros y hasta las 
mucamas”

Continúa la vacunación en 
Tornquist e ingresaba otra 

remesa de Sputnik V
 Continúa en 
Tornquist la campaña 
de vacunación 
contra el Covid-19 
#BuenosAiresVacunate.
 En esta oportunidad, 
en la Posta de 
Vacunación ubicada en 
el Centro de Jubilados, 
se aplica la dosis 
AstraZeneca a mayores 
de 70 años. 

 En la tarde de éste 
viernes estaba prevista 
la llegada de una nueva remesa de 
SPUTINK V(600 dosis) se vacunará a 
mayores de 60 inscriptos.

Covid 19: El distrito de Tornquist llegó 
a los 100 casos activos, la cifra más 
alta desde que arrancó la pandemia
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Cámara de Comercio y 
Turismo de Villa Ventana
Convocatoria a Asamblea General Ordinaria 

La Comisión Directiva de “CAMARA DE COMERCIO Y TURISMO DE VILLA VENTANA”, 
con domicilio en calle CRUZ DEL SUR S/N, de la Localidad de VILLA VENTANA, Partido de 
TORNQUIST, convoca a los Señores Socios a la Asamblea General Ordinaria a celebrarse en la 
sede social el día domingo  9 del mes Mayo del año 2021 a las 19 Hs. en primera convocatoria y 
1 hora después en segunda convocatoria, para considerar el siguiente “Orden del Día”:

                                                                   Orden del Día
1.      Lectura del Acta Anterior.-
2.    Elección de dos socios para firmar el acta, juntamente con el Sr. Presidente y el Sr. Secretario.-
3.      Motivos por los cuales la Asamblea se realiza fuera de término.
4.      Consideración de Memoria y Balance del ejercicio finalizado el31/03/2020 y 31/03/2021.
5.      Designación de Junta Escrutadora.-
6.      Renovación total de Comisión Directiva y Comisión Revisora de cuentas

POR UN AÑO
Tesorero, Secretario, Vocal titular primero, Vocal suplente segundo, Revisor de cuentas titular 
primero y Revisor de cuentas suplente.

POR DOS AÑOS
Presidente, Vicepresidente, Vocal titular segundo, Vocal suplente primero, Revisor de cuentas 
titular segundo y Revisor de cuentas titular tercero.

7.    Proclamación de la lista ganadora.-
8.   Modificación de cuota social.

               Secretario                                                                Presidente
                       Fabian Massa                                                       Oscar Trespalacio

a Secretaría de Desarrollo, 
a través de la Dirección 
de Cultura del Municipio, 
informa que hasta el 31 de 
mayo, se encuentran abiertas 

Juegos Bonaerenses 2021: 
Inscripciones abiertas para las 

disciplinas de Cultura

L
las inscripciones para participar de 
la “Etapa Municipal de los Juegos 
Bonaerenses 2021, Formato Virtual”.

ÁREA CULTURA JUVENILES:
*SUB 15: podrán inscribirse los nacidos 
en los años 2006, 2007, 2008 y 2009.

*SUB 18: podrán inscribirse los nacidos 
en los años 2003, 2004 y 2005.
En las disciplinas: dibujo, objeto 
artístico, pintura, danza folclórica, 
freestyle rap, literatura cuento y poesía, 
malambo y solista vocal.

*Única: podrán inscribirse los nacidos 
entre los años 2003 y 2009 inclusive.
En las disciplinas: danza tango, 
fotografía, stand up, video minuto, 
mural, arte circense.

ÁREA CULTURA 
ADULTOS MAYORES

*Única: podrán inscribirse los nacidos 
en el año 1961 inclusive y anteriores.
En las disciplinas: dibujo, objeto 
artístico, pintura, danza folklórica, 
danza tango, fotografía, cuento, poesía, 

solista vocal.

ÁREA CULTURA PERSONAS 
CON DISCAPACIDAD (PCD)

*Única: podrán inscribirse los nacidos 
en el año 2009 inclusive y anteriores 
(ver reglamento específico de cada 
disciplina del área de Cultura PCD).
En las disciplinas: danza folklórica, 
malambo, dibujo, pintura, fotografía, 
narración oral, solista vocal.

ÁREA CULTURA UNIVERSITARIOS 
Y TERCIARIOS
*Única: las personas nacidas entre 
los años 1962 y 2003 inclusive (con 
certificado de estudiante universitario 
o terciario regular). Participarán 
representando al municipio bonaerense 
del cual sean residentes y figure en el 
DNI al 31 de diciembre de 2020.
En las disciplinas: dibujo, objeto 
artístico, pintura, fotografía, freestyle 
rap, solista vocal, stand up.

Informes e inscripciones: 
Tel: (0291) 5350455- de lunes a viernes 
de 9 a 12 hs. 
Vía e-mail: escfolk.tornquist@gmail.
com

Juntos por el Cambio respaldó 
la postergación de las PASO

 El interbloque opositor manifestó su 
“interés en contribuir a la mejor gestión 
de la pandemia y, a la vez, respetar 
las normas electorales vigentes con la 
garantía de las elecciones primarias que 
hoy consagra la ley”.

 El interbloque de Juntos por el Cambio 
(JxC) dio su respaldo a la propuesta del 
oficialismo de postergar hasta septiembre 
las elecciones primarias (PASO) y 
hasta noviembre las generales para la 
renovación de la mitad de las bancas de 
la Cámara de Diputados y de un tercio del 
Senado.

 De esta manera, la principal fuerza 
opositora apoyó la iniciativa del ministro 
del Interior, Eduardo “Wado” de Pedro 
que le formuló hace quince días a los 
dirigentes de JxC para posponer del 9 de 
agosto al 12 de septiembre las elecciones 
primarias y elecciones del 24 de octubre 
al 14 de noviembre.

“ Acompañaremos el corrimiento del 
cronograma”, informó la fuerza opositora 
en un comunicado, donde señaló su 

“interés en contribuir a la mejor gestión 
de la pandemia y, a la vez, respetar 
las normas electorales vigentes con la 
garantía de las elecciones primarias que 
hoy consagra la ley”.

 El escrito destaca a su vez que 
“siempre sostuvimos que las reglas de 
juego y su previsibilidad deben contar con 
amplios consensos y son sagradas para 
la democracia”.

 El comunicado fue respaldado por los 
tres partidos que conforman Juntos por el 
Cambio, la Unión Cívica Radical, el Pro y 
la Coalición Cívica.
 Este acuerdo permitirá avanzar en la 
sanción de una ley que se debe aprobar 
antes del 10 de mayo, que es el plazo para 
convocar oficialmente a las elecciones 
PASO para definir los candidatos que 
competirán en la elección general en 

la que se elegirán 127 diputados y 24 
senadores.

 Ese consenso permitirá reunir un 
amplio apoyo para poder sancionar esta 
ley que se debe votar con mayorías 
calificadas de 129 votos en Diputados, y 
de 37 en el Senado (la mitad más uno de 
los miembros de cada Cámara).

 De todas maneras, el oficialismo 
alcanzaba los 129 votos, ya que todos los 
bloques provinciales habían manifestado 
su respaldo a la propuesta formulada por 
el ministro De Pedro.

 Con todo, Juntos por el Cambio solicitó 
“una cláusula que reasegure el compromiso 
del Gobierno nacional con el respeto de la 
legislación electoral vigente”.

 Al respecto, pidió que se incluya un 
artículo que exprese que “la presente 
ley no podrá ser modificada ni derogada 
durante el año calendario en curso, en 
tanto, regula un derecho subjetivo de 
los partidos políticos, instituciones 
fundamentales del sistema democrático, a 
elegir sus candidatos a los cargos electivos 
previstos en la Constitución Nacional”.
 También JxC informó que “hemos 
elevado nuestra propuesta para la 
implementación de la Boleta Única, ya 
que significa mayor transparencia, menos 
personas movilizadas en las elecciones, 
menos manipulación de papel, ahorro 
de transporte y menos miembros en el 
comando electoral”.

 Asimismo, la principal fuerza opositora 
aseguró que le acercó al oficialismo 
otra serie de ideas, que incluyen el 

“restablecimiento del voto adelantado para 
argentinos en el exterior y personal del 
comando electoral, la creación de una 
comisión de seguimiento del Proceso 
Electoral y otras propuestas cuyo objeto 
es garantizar un proceso electoral 
transparente”.
(Telam)
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na amplia agenda de 
trabajo se encuentra 
llevando adelante la 
Dirección de Juventud, 
Género y Diversidad 

Amplia agenda de trabajo de la Dirección de 
Juventud, Género y Diversidad Sexual del distrito

Sexual del distrito de Tornquist.

 El resonsable del área, licenciado 
Enzo Zacconi, sostuvo que “se está 
avanzando en acompañar a varias 
instituciones intermedias en el 
desarrollo de distintas actividades y 
a jóvenes del distrito que reciben una 
beca de estudio”.

 “Siempre buscamos la forma 
de ayudar a las instituciones con 
asistencias y talleres. De la misma 
forma, entregamos becas a chicos 
que están estudiando, además de 
arreglar las casas del estudiante que 
alquilamos para que vivan mientras 
cursan sus carreras”, comentó.

 “Se hace un seguimiento desde 
lo académico para que los chicos 
puedan sostener las becas con sus 
buenas notas”, agregó.

 A su vez, adelantó que se 
firmarán importantes convenios con 
el ministerio de la Mujer para poder 
implementar nuevos programas en el 
distrito. 

 El Director de Juventud, Género y 
Diversidad Sexual dialogó con CELT 
TV. ampliando sobre distintos temas 

relacionados con el área de gobierno 
a su cargo

Sobre las instituciones y la relación 
con el estado

 “La presencia del estado en las 
instituciones de la sociedad civil 
siempre es importante para apuntalar 
en momentos sociales tan difíciles 
desde el punto de vista económico y 
logístico”

 “Hay un componente de ida y 
vuelta entre el estado municipal y las 
organizaciones de la sociedad civil”

Dos grandes ejes: el 
acompañamiento de las trayectorias 
educativas y de inserción laboral 

 “Desde que asumió Sergio 
(Bordoni) en la intendencia, el mensaje 
fue muy claro en tratar de acompañar 
y apuntalar a todos los jóvenes en el 
sistema educativo superior, pero sin 
olvidar a aquellos que por distintas 
razones no tienen pensado seguir 
estudiando. Estamos llevando 
herramientas al mercado del trabajo 
que tiene que ver con producción, 
para que los jóvenes se capaciten”

 “Por otro lado tenemos becas 
estudiantiles para abastecer de 
profesionales al distrito. El municipio 
hace una inversión y en algún 
momento tiene que recuperarla”

Sobre las residencias estudiantiles.

 Gracias al apoyo del intendente 
hemos comenzado un proceso de 
mantenimiento a fondo de las casas 
y las estamos poniendo a tono con 
propio personal municipal.

Profundizando en las becas.

 “Todas inversión que haga 
la municipalidad tiene que estar 
controlada”

 “Lo importante es acompañar a los 
chicos y tener en cuenta cada una 
de las situaciones, pero tampoco ser 
carne de cañón de algunos pocos 
vivos que siempre han utilizado al 

estado municipal como fuente de 
financiamiento”

Sobre los proyectos con el 
Ministerio de la Mujer

 “Hay una relación muy estrecha, 
venimos trabajando muchísimo y 
estamos muy contentos porque se 
van a firmar dos convenios que tienen  
que ver con el fortalecimiento del 
equipo de intervenciones de violencia 
de género y por el otro lado un fondo 
de emergencia para todas aquellas 
víctimas que soliciten asistencia del 
estado”
 “Tenemos que trabajar tanto 
en prevención como intervención” 
concluyó el funcionario municipal.

ste jueves, la Dirección de Medio Ambiente de Tornquist Municipio, en 
conjunto con la Cooperativa 3R de Saldungaray, efectuó la entrega de un 
cargamento de 2400 kilos de vidrio recuperado.
 La recuperación del material para su reutilización es posible gracias a 
la colaboración de la comunidad, que lo deposita en los diferentes puntos 
limpios dispuestos por el municipio en distintos sectores.
 El reciclado del vidrio, como de otros elementos como papel, cartón, 
latas y tetrabrik, no solo evita la creación y aumento de basurales, sino 
que también producen un ahorro de energía y agua en la producción de 
nuevos envases y/o productos. Además, cabe destacar que el vidrio tarda 
nada menos que 4000 años en degradarse.

Al Virus

lo enfrentamos entre todos. 

    ¡Quedate en tu casa!

Fue entregado un 
cargamento de 2400 kilos 
de vidrio recuperado

E
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Apuntes de un pasado imborrable
“Estancia El Indio”

Al 

Recuerdos
1953 - BARRIO “OBRERO”
Se entrega en Tornqust el 
Primer Barrio de Viviendas

La estancia El Indio tiene para muchos 
pobladores de Tornquist sus buenos 
recuerdos. Tuvo un mayordomo 
llamado don Angel Daguerre ( ¿quien 
no lo recuerda? ): los que trataron con 
él conocieron a un hombre bonachón, 
derecho como una regla, que supo 
granjearse el cariño de quienes lo 
rodearon.

Su forma de vestir lo hacía sobresalir 
de los demás: usaba sombrero a lo 
tejano, bombachas negras, botas altas, 
rastra de oro a lo criollo, y poncho 
sobre la espalda. ¡Para qué les voy a 
contar!

Era amigo de los hnos Buschi y los 
hnos. Piccioli, y formó una amistad 
muy duradera mientras estuvo entre 
nosotros.

Pasado el tiempo, vino una sobrina 
suya de Buenos Aires a pasar 

unos días en la estancia. En una 
oportunidad el tío la trajo al pueblo. 

En ese entonces yo era empleado 
de la tienda ‘El Sol de Mayo’, y la fui 
a atender. Era una chica jovencita, 
preparada, bien porteña; mientras la 
atendía, me dice: “Me llaman Chiche”. 

“¡Qué nombre más simpático!” - le 
respondí -, y enseguida hicimos 
amistad. El tío, observado que 
hablábamos y habíamos simpatizado, 
ni lerdo ni perezoso me dice: “Machi, 
ahora que está mi sobrina en la 
estancia, por qué no van un domingo 
a comer un asado, y de paso me la 
divierten a la Chiche armando un 
baile?”

¡Para qué me lo habrá dicho! Me 
puse en campaña y organizamos una 
excursión. Don Daguerre me había 
dicho: “Si Uds. van el domingo no 
tienen que llevar nada; todo corre por 

mi cuenta” (era lo que esperábamos 
nosotros)

Llegó el domingo. Temprano fuimos 
a buscar a los muchachos, que ya 
estaban listos desde hacía rato, y 
nos pusimos en viaje. A las 9.00 
nos esperaban con su coche en 
la tranquera de la Estancia el Sr. 
Daguerre y su sobrina.

Nos bajamos del camión y 
conversamos un poco. En eso la 
Chiche dice: “Acá hay lugar para 
un muchacho y para una chica”. La 
barra se dio cuenta del juego, y 
empezaron a gritar “Que vaya Macchi 
con la Chiche y la Nata Picioli con 
don Daguerre”. Así se hizo. A mí me 
convenía el asunto (que me perdone 
mi señora).

Llegamos, y las chicas empezaron los 
preparativos: trajeron un fonógrafo 

de esos tiempos, unos discos que 
habíamos conseguido, y se armó la 
milonga hasta las 12.00, cuando el 
asador hizo parar la música porque la 
carne estaba lista.

Se comió de lo lindo, y se tomó de 
igual manera. Nosotros poníamos la 
boca y el estómago; el mayordomo 
pagaba.

Hicimos una larga sobremesa 
charlando, y después dimos una 
vuelta por la estancia para conocer 
algo. Al rato preparamos otra vez la 
milonga. Así pasamos ese domingo 
divertido, hasta que anocheció y 
decidimos regresar, ya que para las 
chicas que nos habían acompañado 
no era muy saludable el viaje en 
camión.

Nos despedimos del matrimonio 
Daguerre y de la Chiche, que se 
quedó un poco triste al ver que 
regresábamos, pero… Qué le íbamos 
a hacer: al otro día todos teníamos 
obligaciones que cumplir. 

Esos tiempos de funchi rejuntado, 
pantalón bombilla y zapatos con 
polaina, ya no vuelven más. Por eso 
le digo a la muchachada: que sea 
respetuosa, pero no deje para mañana 
lo que puede hacer  hoy. 

Cuando con mi amigo Arnoildo Piccioli 
mirábamos las fotos, nos parecía 
que todo sucedió ayer; sin embargo, 
sacamos la cuenta, y han pasado 
nada más ni nada menos que… 56 
años. 

Tal como lo recordaba  el bisabuelo  
Cayetano Macchi Nota publicada en la 
edición  de Observador Serrano del 15 
de Agosto de 1986

Año 1953, durante la Intendencia del recordado Don Daniel Ruppel 
se lograba construir y hacer entrega del primer barrio de viviendas en 
la ciudad, el denominado “Barrio Obrero”.
El barrio construido con viviendas con techos de tejas incluía 16 
unidades habitacionales distribuidas en las manzanas 109 y 110 de 
nuestra ciudad.
En la foto las autoridades presentes, entre ellos el Intendente Ruppel 
(en el palco oficial primero de derecha a izquierda), hacían entrega de 
la documentación respectiva a cada una de las familias adjudicatarias.
En la manzana 109B resultaron adjudicatarios Cayetano Macchi, Juan 
Haag, María Hefling, Cipriano Aduriz y María Ruppel.
En la manzana 110 hacían realidad el sueño de la casa propia Jacobo 
Sauer, José Valentini, Apolinario Martínez, Jorge Schwerdt, Rofredo 
Godino, Orlando Canutti, Elio Burgos y León Heiland.

Agradecemos la colaboración del Prof. Mariano Spialtini 
y al área de Catastro del Municipio de Tornquist
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  MUNICIPALIDAD DE TORNQUIST
                LICITACIÓN PÚBLICA Nº  04/2021

Llámese a Licitación Pública: CONSTRUCCIÓN DE BADENES Y PAVIMENTO 
EN LA LOCALIDAD DE TORNQUIST - DISTRITO DE TORNQUIST

 EXPEDIENTE Nº 011/21.-
 PRESUPUESTO OFICIAL: $ 10.967.742,60 

 ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Oficina de Compras, Sarmiento Nº 53 – 
Tornquist. Desde el día 12 de abril hasta el día 23 de abril de 2021 inclusive 
de 8 a 13 hs.-

 VALOR DEL PLIEGO: $ 16.451,61.-

APERTURA DE SOBRES: 30  de abril (sobre Nº 1) y 7 de mayo  (sobre Nº 
2) de 2021, a las 10 hs. en ambos casos en la Oficina de Compras.-
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Este sábado,  Automoto venderá su 
nueva camiseta y hará socios y carnets
   
 Este sábado, el Automoto Club Deportivo pondrá a la venta la nueva camiseta 
del equipo de primera división, además de continuar con la afiliación de nuevos 
socios y la impresión de carnets para aquellos que ya lo sean. La iniciativa se 
llevará a cabo en el fogón de la institución, entre las 10 y las 13.
   La flamante casaca de primera división, que se estrenó el pasado fin de semana 
ante Deportivo Argentino, tiene un costo de 2.400 pesos para los socios y 2.900 
para los no socios, y existe la posibilidad de abonar con tarjetas de crédito, débito 
y Cuenta DNI.
   Vale recordar que los carnets tienen un costo de 150 pesos por única vez.

Departamento de Prensa – Automoto Club Deportivo

Fútbol regional: Los clubes 
de distritos en Fase 4 

podrán seguir jugando
abiendo decidido la 
Agencia de Prevención de 
la Violencia en el Deporte 
(A.Pre.Vi.De), dependiente 
del Ministerio de Seguridad 
de la Gobernación de 

La Municipalidad de Coronel Suarez 
no autorizó a competir a Atlético 

Huanguelén en distritos de Fase 4
 
 La Municipalidad de Coronel Suárez no autorizó a Atlético Huanguelén a 
salir a competir en distritos de fase 4, respondiendo a directivas de la A.Pre.
Vi.De, según se nos indicó, razón por la cual en el ámbito de la Liga Regional 
de Fútbol no podrá visitar este sábado en divisiones inferiores a Racing Club 
de Carhué y el domingo en Primera y en Reserva a San Martín de Carhué

la Provincia de Buenos Aires, la 
suspensión hasta nuevo aviso de los 
torneos de las Ligas de Fútbol en todas 
sus categorías, en los municipios que 
se encuentran en las fases 2 y 3 de 
la COVID-19, no se podrán llevar a 
cabo los encuentros programados por 
esta Liga en los distritos de Coronel 
Suárez, Puan y Tornquist.

 Se mantiene vigente, a pedido de 
los clubes afiliados, la disputa de los 
partidos que se deben llevar a cabo 
en los distritos que se encuentran 
en fase 4, Carhué, Saavedra-Pigüé 
y Guaminí. Por supuesto respetando 
las pautas establecidas por la propia 
A.Pre.Vi.De.

Nota a Ricardo Moccero

 Por otro lado, desde la Liga Regional 
de Fútbol se le envió una nota al 
intendente municipal de Coronel Suárez, 
Ricardo Moccero, con el fin de solicitarle 
se sirva informar si existe algún 
impedimento legal para que el Club 
Atlético Huanguelén pueda trasladar a 
sus equipos representativos de fútbol de 
Primera división, Reserva y divisiones 
inferiores hasta el distrito de Carhué, 
que se encuentra en la Fase 4 de la 
COVID-19, y no han sido alcanzados por 
la suspensión de los partidos dispuesta 
por la A.Pre.Vi.De., por supuesto 
respetando los protocolos vigentes.

 “Ruego a usted contemple una rápida 
respuesta a fin que las instituciones 
puedan programar sus traslados y 
recepción. Agradezco su deferencia y 
lo saludo cordialmente”, firma Ernesto 
Manuel Palenzona, presidente liguista.

Piden jugar éste domingo 
el partido pendiente entre 

Peñarol de Pigué y 
San Martín de Carhué

 
 Pese a la intención del consejo directivo de la Liga Regional de Fútbol 
de Coronel Suárez de continuar adelante con el Torneo Apertura en los 
distritos que están en Fase 4, a instancias de los propios clubes, éstos ahora 
pretenderían cancelar los partidos de la segunda fecha y recuperar este 
domingo el enfrentamiento entre Peñarol de Pigüé y San Martín de Carhué, 
que quedó pendiente de la jornada inaugural. A estar atentos con lo que se 
resuelva en las próximas horas.
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utomoto y Deportivo 
Argentino igualaron 1 a 1 
en el inicio de la temporada 
2021 de la LRF. Zas en 
contra el gol de la visita, 
Millán el tanto del local. 

Para el azulgrana, un empate con sabor 
a poco. Para el Depor, un puntazo.

 Más de 500 días pasaron para que 
vuelva a rodar la pelota en la Liga 
Regional de Fútbol.

 Automoto y Deportivo Argentino 
se enfrentaban en el Estadio Agustín 
Ruppel. Un reducto difícil para el equipo 
que venía de visita a Tornquist.

 En el trámite del primer tiempo, el 
azulgrana fue más. Manejó mejor la 
pelota y Fogel prácticamente no se 
ensució. Es que el gol del “Depor”, a los 
30 minutos, llegó luego de un rechazo 
de un defensor que rebota en el cuerpo 
de Justo Zas y la pelota se le mete al 
arquero local. El árbitro Ricardo Borger 
se lo dio a Axel Rivera.

 Automoto antes de eso había 
llegado con un remate de casi mitad de 
cancha de Arturo Peralta (intentó como 
en la final nacional con el Fernetbache) 
y con un centro rasante de Millán que 
Cabrera tiró por arriba del travesaño.

 Después de la apertura del 
marcador el azulgrana sintió el golpe y 
salió decidido a empatar. Luego de un 
córner Cabral cabeceó casi en contra y 
un ratito antes del final llegó el empate. 
Cabrera que había cambiado de punta, 
enganchó para la zurda, tiró el centro 
y en el segundo palo Nicolás Millán la 
empujó para el 1 a 1.

 En el segundo tiempo aparecieron 

las piernas más pesadas, la falta de 
fútbol, y las mañas de algunos para 
sostener el resultado. Se empezó a 
hablar demasiado, alguna que otra 
pierna fuerte y el sol que apareció en 
su esplendor, subían la temperatura 
del encuentro.

 Arturo Peralta en el inicio del 
epílogo hace lucir a Lamarque luego 
de un tiro libre en el borde del área. Un 
Lamarque que, haciendo pesar toda 
la experiencia y utilizando todas las 
mañas de los arqueros, hacía enfurecer 
a los jugadores y la parcialidad local 
desde casi el inicio del partido.

 El juego se fue inclinando hacia 
las imprecisiones, el nerviosismo de 

unos y la tranquilidad de otros. Y por 
esas razones, los arqueros no tuvieron 
demasiado trabajo. Salvo un remate de 
Millán desviado y un disparo de Rivera 
que sacó Fogel, nada pasó cerca de los 
arcos.

 Pero en el final del encuentro la 
balanza volvió a inclinarse a favor del 
local, que como pudo, fue a buscar la 
victoria. Dos cabezazos de Roque que 
se fueron muy cerca y una salvada en 
la línea entre defensores y Lamarque, 
hicieron que la emotividad llegue en los 
últimos minutos. Rivera cerca de los 40’ 
tuvo un disparo que se fue por arriba.
 Llegó el final. Para Automoto 
un empate con sabor a poco. Para 
Deportivo, un punto que vale muchísimo.

Automoto 1
Maximiliano Fogel; Lucas Giménez, 
Emiliano Sandoval, Matías Sonzini; 
Ayrton Núñez, Justo Zas, Arturo 
Peralta, Agustín Franco; Nicolás Millán, 
Benjamín González, Agustín Cabrera. 
DT: Octavio Araneta.

Cambios: ST: 5’ Matías Cornelio por 
Sandoval, 23’ Matías Lerda por Sonzini, 
37’ Nicolás Roque por Núñez.

Supl: Joaquín Castelli, Gerónimo 
Rodríguez.

Dep. Argentino 1
Marcelo Lamarque; Ariel Pattahuer, 
Ramiro Muñoz, Nicolás Cabral, 
Gianfranco Fazzini; Matías Palma, 
Carlos Sánchez, Nicolás Hernández, 
Axel Rivera; Sebastián Balvidares, Juan 
José Peralta. DT: Javier Montenegro.

Cambios: ST: 0’ Ezequiel Palma 
por Cabral, 11’ Andrés García por 
Hernández, 33’ Matías Caldera por 
Balvidares.

Supl: Emilio Dechand, Thiago Bellendier.

Goles: PT: 30’ Justo Zas en contra (DA), 
41’ Nicolás Millán (A).

Terna arbitral: Ricardo Borger, Daniel 
Dos Santos, Daniel Jaime. (5)

Cancha: Estadio Agustín Ruppel

Reserva: Automoto 0 – Dep. Argentino 
0

(Por Gustavo Bacci – Solo Fútbol)
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Tiro no pudo con Unión en el debut
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iro llegaba con la ausencia 
del arquero Darío Larrondo (lo 
reemplazó Jeremías Pinto) y de 
Gianfranco Herrero. En tanto, el 
Tártaro espera la recuperación 

de Benjamín Ibarra y Maximiliano Rausch, 
ambos lesionados. También se aguarda la 
reincorporación de Lucas Geist.

 El cotejo empezó siendo de ida y vuelta. 
Por momentos, el local llegaba con mayor 
claridad. Una muestra, fueron un par de 
chances claras que tuvo en sus pies Diego 
Cuello

 Pero Unión iría encontrando espacios 
y haciéndose dueño del juego. A los 19′ 
Ezequiel Schmidt, toma el balón de contra 
y define ante la salida de Pinto. Un par de 
minutos antes, el mismo Schmidt había 
estrellado un remate en el travesaño.

 El delantero estaba inspirado y volvió 
a aparecer a los 26’ con un remate que se 
fue cerca del palo izquierdo.

 A los 33′, el dueño de casa intentaba 
empatar con un tiro libre de Lucién que se 
fue apenas arriba del travesaño.

 En el final de la primera etapa, Matías 
Fritz quedaba solo ante el arco de Tiro y 
ejecutó apenas desviado del palo derecho

 A poco de iniciada la complementaria, 
a los 6’ aparece uno de los máximos 
artilleros de la Liga. Nicolás Tracanelli 
tomó la pelota y tras dominarla, levantó la 
cabeza para cruzársela de palo al arquero 
Stefanof, colocando el empate transitorio

 Unión no se quedó atrás y fue Adrián 
Grassi quien lo hizo lucir a Pinto que en 
dos tiempos, logro contener el peligro.

 Iban 15’ cuando el árbitro Díaz marcó 
un tiro libre en favor de la visita. Benjamín 
Dufaur con una ejecución precisa y certera 
que colocó a Unión nuevamente arriba en 
el marcador.

 Pasaron solo 5 minutos y el “Verde” 
golpeó de nuevo. Matías Fritz, con pierna 
derecha, se hizo el espacio y remató con 
destino de red.

 Unión dominaba el manejo de la pelota 
y comenzó a abrir la cancha.

 Minutos antes del final, Alejo Alazard 
llegaba con peligro, pero sin poder definir. 
También estuvo cerca Alejo Lucién que 
no logró conectar un remate en zona de 
peligro, tras aprovechar un centro de Weitt.

 El partido expiraba y a los 47’ Tracanelli 
nuevamente achicaba diferencias. Fue 
tras un tiro libre, que el 9 capitalizó tras 
recibir el balón de Alazard.

 Así culminó este partido jugado en 
Puan, en la vuelta del fútbol de la Liga 
Regional, luego de una pausa interminable 
de casi un año y medio.

RESUMEN

TIRO FEDERAL 2: 
Jeremías Pinto, Alejo Alazard, Lucas 
Meloni, Joaquín Alazard, Ignacio Floricich, 
Nicolás Orellana, Emilio Panis, Leandro 
Weitt, Nicolás Tracanelli, Alejo Lucien y 
Diego Cuello. DT: Diego Maldonado.

Suplentes: Camilo Müller, Lautaro Ruesga, 
Román Montaña y Franco Meloni.

Cambios: ST: 16’ Germán Pichiuheche x 
Lucas Meloni.

Amonestados PT: Alejo Lucién y Alejo 
Alazard

UNION 3: 
Juan Manuel Stefanof, Adrián Grassi, 
Paulo Bauer, Federico Franco, Mauricio 
Kent, Sebastián Callava, Lucas Sotelo, 
Agustín Lezcano, Matías Fritz, Benjamín 
Dufaur y Ezequiel Schmidt. DT: Federico 
Gómez Peña.

Suplentes: Cristian León, Hernán Delgado 
y Laureano Flores.

Cambios: ST: Ezequiel Delgado x 
Sebastián Callava, Ezequiel Dindart x 
Ezequiel Schmidt y Juan José Heiland x 
Matías Fritz.

Amonestados: PT: Pablo Bauer y 
Sebastián Callava ST: Hernán Delgado.

Expulsado: Ezequiel Dindart por doble 
amarilla.

Goles: PT: 19’ Ezequiel Schmidt (U) ST: 
6’ y 47’ Nicolás Tracanelli, 15’ Benjamín 
Dufaur (U) y 20’ Matías Fritz (U)

Árbitro: Pablo Díaz

Asistentes: Juan Cruz Aliberti y Germán 
Valenzuela

Resultado de Reserva: TF 2 (A. Fernández 
y L. Müller) – UT 2 (F. Da Rosa y A. 
Sandobal)

Cancha: Polideportivo de Tiro Federal
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Gabriel Artola continúa como 
presidente de Automoto

abriel Artola continuará 
al frente de la comisión 
directiva del Automoto Club 
Deportivo por dos años, 
según quedó determinado G

anoche en la Asamblea General 
Ordinaria realizada en el fogón de la 
institución.

 De acuerdo con lo resuelto en el 
encuentro, la nueva CD es la siguiente:

– Presidente: Gabriel Artola
– Vice 1°: Gustavo Oostdyk
– Vice 2°: Carlos Latini
– Tesorero: Rodrigo Fuhr
– Pro tesorero: Néstor Blanco
– Secretaria: Consuelo Bacci
– Pro secretario: Leandro Guerrero

Vocales titulares:
Alberto Aldecoa
German González
Diego Gandini
Cristian Ferreyra
Luciana Delfino

Vocales suplentes
Sebastián Lambicchi
Gustavo Berdugo
Segundo Olmedo
Alan Molinero

– Revisores de cuentas titulares:
Mara Janyistabro
Lucio Oostdyck

Rodrigo Caneva

– Revisores de cuentas suplentes:
Blas Saric
Rodrigo Gambirassi

 Además, se leyó y aprobó la 
Memoria, Informe de la Comisión 

Revisora de Cuentas, Estado de 
Situación Patrimonial, Estado de 
Recursos y Gastos, Estado de 
Evolución del Patrimonio Neto, 
Estado de Flujo de Fondos, Cuadros 
y Anexos correspondientes al ejercicio 
finalizado el 31 de diciembre de 2020.

 Finalmente, se autorizó a la CD a 

la modificación del valor de la cuota 
social de la institución, que pasará a 
tener un costo de 300 pesos.

Departamento de Prensa 
Automoto Club Deportivo
www.clubautomotopasion.com.ar
Facebook: /automototornquist
Twitter: @ClubAutomoto

http://www.facebook.com/plazablandatateti/
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on una importante y 
trabajada victoria comenzó 
su participación Corralón 
Schumacher en el Torneo 
Preparación 2021 de la Liga 

Exitoso debut de Corralón 
Schumacher en la Liga Comercial

C
Comercial de Bahía Blanca.

 El pasado sábado, en la cancha 3 
de Sansinena y por la segunda fecha 
del certamen (la primera tuvieron libre), 
superaron por 4 a 3 a C.E.F.A en la 
división Veteranos C.

 Los goles de nuestro representante 
fueron convertidos por Alejandro “Morry” 
Martínez en tres ocasiones y el restante 
fue obra de Abel González.

 El equipo dirigido por Ramón 
Ramírez salió al campo de juego con 
Marcelo Massetti, Martin Paredes, 
Emilio Arevalo, Javier Portales, Mauro 
Lafitte, Martin Girou, Roberto Massetti, 
Sergio Chiuca, Gustavo Cabezas, 
Alejandro Martínez y Abel González.
 También ingresaron en el 
complemento: Abelino Portillo por 
González, Matías Manríquez por 
Chiuca, David Rey por Girou, Patricio 

Weimbender por Portales, Nieves 
Gómez por Paredes y Pedro Alarcón 
por Lafitte.

Junto a Ramírez conforma el cuerpo 
técnico Guido Cleary (preparador físico 
y ayudante de campo).

 También podemos comentar que los 
tornquistenses Damián Ávila y Adrian 
Porsel forman parte del plantel pero se 
encuentran recuperando de diferentes 
lesiones.

 Por la misma zona, Sindicato de 
Municipales se despachó con un 
contundente 8 a 0 ante Trasporte Dyl.

 Casa Ramos y Millán Construcciones 
también ganaron y están en lo más alto 
de la tabla de posiciones.

FacebookTwitterWhatsApp

oracio Balbiano resultó 
ganador del primer premio 
del bono contribución 
organizado por los jugadores 
de Primera, Reserva, Quinta 

Ganadores del bono 
contribución de Automoto

y Sexta división del Automoto Club 
Deportivo.

Los premios se repartieron de la 
siguiente manera:

– Primero: Horacio Balbiano (un 
cordero y dos botellas de vino).

– Segundo: Claudia Díaz (un lechón y 
dos botellas de vino).

H – Tercero: Olga Serier (dos pollos y dos 
botellas de vino).

 Desde la institución agradecemos 
a todos aquellos que adquirieron los 
números o colaboraron para que este 
sorteo fuera posible.

Departamento de Prensa – 
Automoto Club Deportivo

www.clubautomotopasion.com.ar

Facebook: /automototornquist
Twitter: @ClubAutomoto
YouTube: acdtvideos



 Observador Serrano

a Secretaria de Seguridad del Partido de 
Tornquist, solicita y reitera a la población en 
general y en especial a las personas mayores 
de edad, que a los fines de evitar ser víctimas 
de hechos delictivos de la modalidad “Cuento del 

ALERTA POR LLAMADOS 
TELEFONICOS DENOMINADOS 

“CUENTO DEL TIO”

L
Tío”, donde se reciben llamados de números de abonados 
privados, a lo cual personas que no se identifican se 
comunican telefónicamente con abonados al azar, 
haciéndose pasar por servidor público (policía, bombero, 
medico), o bien por personal de Compañía Telefónica u 
otras de similar índole, solicitando información y datos 
filiatorios de los interlocutores, para posteriormente 
facilitar la extorsión y estafa con los datos precisos; es que 
por lo expuesto se requiere que se abstengan de brindar 
información vía telefónica a desconocidos, ni de cuentas 
bancarias y/o circunstancias personales y que ante estas 
eventualidades se de conocimiento inmediato a la Policía 
mediante los abonados pertenecientes a los organismo de 
esta Jefatura Comunal de Policía, tratándose de: Estación 
de Policía Comunal Tornquist: 0291-4941071; Sub 
Estación de Policía Comunal Sierra de la Ventana: 0291-
4915009; Sub Estación de Policía Comunal Saldungaray 
0291-4916013; Puesto de Vigilancia Villa Ventana: 0291-
4910102; Puesto de Vigilancia Chasico: 0291-4961040; 
Puesto de Vigilancia Nueva Roma: 0291-4912003; 
Puesto de Vigilancia Tres Picos: 291-5350452; Puesto 
de Vigilancia La Gruta: 291-5228429; también a los 
números de emergencias 911 o 101 y/o personalmente 
en cualquiera de las dependencias Policiales del Distrito.-

E
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PAMI – CAMPAÑA NACIONAL DE 
VACUNACION ANTIGRIPAL 2021

NUEVO ALERTA POR 
LLAMADOS TELEFONICOS

Este sábado la Feria 
Municipal Distrital se 

realizará en Villa Ventana
 La edición del próximo sábado 24 de la Feria 
Municipal Distrital, tendrá lugar en Villa Ventana, de 9 
a 12.30hs en el cuartel de Bomberos Voluntarios.
 Como en cada edición, se ofrecerán productos 
frescos y artesanales de nuestro distrito, verduras y 
hortalizas, quesos, panificados, conservas, y muchas 
más.
 En ese marco, la Secretaría de Producción, 
Comercio e Industria invita a vender sus productos a 
todos aquellos que realizan elaboración propia dentro 
de cualquier punto del distrito, tanto de alimentos, con 
la respectiva autorización de Bromatología, como de 
manualidades, artesanías, etc.
 Se trata de una imperdible oportunidad que se 
brinda desde el municipio para que elaboradores 
se inserten en el mercado, puedan expender sus 
producciones y que los vecinos que se asisten a la 
feria conozcan y puedan disfrutar de ellas.
 Por consultas, comunicarse de 8 a 14 hs al (0291) 
4940435.

a Secretaría de Gobierno y Seguridad de 
Tornquist Municipio pone en alerta a la 
población del distrito ante intentos de estafas 
telefónicas registradas en las últimas horas 
con respecto a la vacunación contra el L

Covid-19.

 Según se denunció, el modus operandi de los 
estafadores consta en llamar en nombre del Ministerio 
de Salud de la Provincia de Buenos Aires informando 
la supuesta asignación de turnos para recibir la 
vacuna y, para “confirmarlo”, solicitan datos de alguna 
tarjeta de crédito.

 Ante estos hechos, se solicita en lo posible registrar 

el número del que se recibió la llamada y dar aviso a 
la policía.

Dirección de Comunicación

Recuerdan que 
está prohibido el 
estacionamiento de 
camiones cargados 
dentro del ejido urbano
 
La Secretaría de Gobierno y Seguridad de Tornquist 
Municipio recuerda que se encuentra prohibido el 
estacionamiento de camiones cargados dentro del 
ejido urbano de las localidades del distrito.
 En esa dirección, la mencionada dependencia 
reitera que hay una ordenanza (N° 2621) mediante 
la que rige la prohibición, e informa que en los 
próximos días se intensificarán los controles sobre 
su cumplimiento, por lo que se solicita colaboración y 
respetar la norma a fin de evitar sanciones.

ste año la campaña antigripal 2021 se llevará 
a cabo en simultáneo con la vacunación 
contra el COVID-19. Es importante evitar la 
superposición entre las dos vacunas y darle 
prioridad a la inmunización contra el nuevo 
coronavirus.

¿CÓMO SE VACUNAN 
LAS PERSONAS AFILIADAS?
 PAMI implementó un sistema de preinscripción y 
asignación de turnos en farmacias para que puedan 
vacunarse de forma cuidada, segura y gratuita.

¿POR QUÉ TIENEN QUE PREINSCRIBIRSE?
La preinscripción nos permitirá garantizar el 
distanciamiento físico y, a la vez, funcionará como 
una declaración jurada a través de la cual la persona 
afiliada acepta haber sido informada del intervalo de 
15 días entre la inmunización contra la gripe y contra 
el COVID-19.

 La persona afiliada debe respetar un intervalo de al 
menos 15 días entre la aplicación de la vacuna contra 
el COVID-19 y la vacuna antigripal.
Es importante que el personal que realiza la 
inmunización en la farmacia consulte sobre esta 
situación.

PASOS A SEGUIR PARA QUE 

LA PERSONA AFILIADA SE VACUNE
1 PREINSCRIBIRSE en pami.org.ar/antigripal 
ingresando el DNI y número de afiliación.

2 RECIBIR el turno por correo electrónico y/o SMS.

3 VACUNARSE el día asignado acercándose a la 
farmacia con el DNI y la credencial PAMI.



Coronavirus
Números que 
preocupan...
Si no mejoran, 
no se descarta otro 
cambio de Fase
Elecciones 2021
Las PASO a 
septiembre y las ge-
nerales a noviembre
Una semana Sin fútbol?

Sábado 02 de NOVIEMBRE de 2013Observador Serrano

El comportamiento agresivo de la pandemia hizo 
que se trastocara todo lo programado o previsto, 
al menos en lo inmediato...
Se suponía que la curva que hoy nos preocupa, 
llegaría mas sobre el invierno. Sin embargo llegó 
mucho antes de lo previsto y a una velocidad de 
contagio que mantiene en vilo a la propia medicina 
que trata de hacerle frente con las herramientas de 
las que dispone... veremos.. veremos...

La cantidad de casos en el distrito de Tornquist 
generan preocupación porque si bien y 
afortunadamente contamos con una mejor 
respuesta hospitalaria, las camas de la nueva 
terapia intensiva en las últimas horas estaban al 
límite y no hay posibilidades de traslado porque 
Bahía Blanca estaba prácticamente colapsado... 
veremos...

El panorama no es el mejor y los propios 
profesionales de la salud se muestran tan 
preocupados como sorprendidos por la velocidad 
de contagios y llama la atención los números 
del sector serrano, especialmente lo que ocurre 
en la localidad de Saldungaray que, al cierre de 
esta columna, superaba en casos a la ciudad 
cabecera.... veremos..

La situación imperante impone una dinámica tal 
que amerita realizar cambios sobre la marcha, 
incluso no es descabellado pensar en un cambio 
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de fase. Todo depende de como comience la 
semana desde el punto de vista epidemiológico...
Si nos remitimos a la curva de los últimos días, 
daría  la sensación que podríamos seguir en 
Fase 3 y hasta incluso retroceder otro escalón.... 
Veremos.. veremos...

Obviamente que todos estamos muy pendientes 
de lo que ocurre con esta epidemia que nos 
ocupa y preocupa... y pasó a un segundo plano la 
cuestión política y/o político partidista....
Son pocos los que recuerdan que en agosto 
habría PASO y en octubre generales....
El escenario no da para  hablar mucho de 
elecciones aunque es importante, al menos, 
informar que las PASO se han trasladado al mes 
de septiembre y las generales se harán en el mes 
de noviembre.... veremos.. veremos.. veremos...

También el fútbol que pareció tomar carrera, 
debió ser suspendido, ya que nuestro distrito, al 
igual que algunos distritos vecinos, pasamos a 
Fase 3, lo que impide el desarrollo de este tipo de 
evento...
¿Como sigue?... supuestamente, si todo se 
normaliza, la actividad podría volver en unos diez 
días, para lo cual resulta determinante volver a 
Fase 4... Se podrá? Veremos.. veremos. veremos..
No solo tienen que volver a Fase 4 los que 
pasaron a Fase 3; sino que no tendrían que bajar 
de Fase los que están en Fase 4.. veremos.....
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Observador Serrano

Al Virus lo enfrentamos entre todos.     

¡Quedate en tu casa!
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